

### Laternenumzug (15.10.2016)



---

### Leistungsfahrt Büchen (03.09.2016)

Dieses Jahr starteten wir mit einer Mannschaft der Aktiven Wehr und 2 Jugendfeuerwehr-Mannschaften bei der Leistungsfahrt in Büchen. Aus zeitlichen Gründen hatte es die Mannschaft der Aktiven leider nicht geschafft vorher zu üben; das erfahrene Team konnte aber trotzdem in der mittleren Fahrzeug-Klasse den 4. Platz von 13 Startern erzielen. Um noch den guten Zustand der Strecke am Anfang des Tages zu nutzen, stellten sie sich als erste Mannschaft überhaupt dem Parkour; was da noch nicht bekannt war: Die von der Gemeinde Büchen gestiftete Mettwurst (ca. 30 cm lang und 10 cm Durchmesser) sollte in diesem Jahr an den ersten Starter gehen. Die Wurst haben wir uns am folgenden Dienst mit allen Kameraden schmecken lassen.

Die Jugendfeuerwehr hatte sich besser vorbereitet und konnte den 2. und 3. Platz von 7 Mannschaften in ihrer Klasse erzielen. Den Titel aus dem Vorjahr konnten sie aber leider nicht verteidigen und mussten den Wanderpokal der JF Gülzow überlassen.



---

### Fortbildung Weber Rescue (25.06.2016)

Zusammen mit der FF Talkau absolvierten 13 Kameraden ein Training der Firma Weber zur patientengerechten Rettung von Personen aus verunfallten Fahrzeugen. Am Vormittag gab es einen theoretischen Unterricht über Vorgehensweisen, Schnitttechniken und Veränderungen in der Fahrzeugentwicklung. Nach dem

Mittagessen wurde dann das Erlernte an mehreren Pkw in unterschiedlichen Szenarien (Fahrzeug seitlich zwischen Leitplanke und LKW eingeklemmt, auf der Seite oder auf dem Dach liegend) umgesetzt. Trotz des schlechten Wetters arbeiteten die Kameraden hochmotiviert mit und konnten viele neue Erfahrungen sammeln.



---

### Osterfeuer (26.03.2016)

Mal anders als in den letzten Jahren, haben wir diesmal das Osterfeuer vom Gerätehaus auf die angrenzende Weide verlegt. Unterstützt vom Gemeinderat und dem Sportverein wurde es ein gemütliches Beisammensein, beim dem sich die Elmenhorster mit leckerem vom Grill und Getränken einen schönen Abend machen, ordentlich Klonschnack halten und sich vielleicht auch ein bisschen besser kennenlernen konnten.

